

JORNADA DE COORDINACIÓN CONVOCADA POR EL GOBIERNO REGIONAL

Gore, municipios y servicios públicos buscan agilizar tramitación de proyectos

Participaron secretarios comunales de planificación y representantes de Vialidad, DOH, SAG, Serviu, Seremi de Salud y Servicio de Salud. Instancia permitió resolver dudas, brindar orientación y acordar actividades de capacitación.

LA DISCUSIÓN
 diario@ladiscusion.cl
 FOTO: CEDIDA

En virtud del compromiso del gobernador Óscar Crisóstomo cuando se reunió con los alcaldes electos, el Gobierno Regional convocó a una jornada de trabajo a los secretarios comunales de planificación y a los servicios públicos, con el objetivo de agilizar la tramitación de proyectos.

Por un lado, se generó una instancia de diálogo entre algunos servicios públicos con los que hay que trabajar diferentes tipos de proyectos, como la Seremi de Salud, la Dirección de Obras Hidráulicas (DOH), Vialidad o el SAG; donde se acordó, fijar capacitaciones para conocer los diferentes procesos.

Por otra parte, se explicó la forma de presentar los planes de inversión con el fin de ordenar los proyectos que serán financiados por el Gobierno Regional los próximos cuatro años, junto con identificar una obra emblemática o icono en la comuna, para presentarla en el contexto del décimo aniversario de la Región.

El jefe de la División de Planificación del Gore, Rubén Sandoval, explicó que “se organizó una reunión con algunos servicios públicos, con los cuales los equipos técnicos de los municipios

tienen que interactuar permanentemente en la formulación de proyectos que postulan. Convocamos al SAG, al Serviu, a la DOH, a Vialidad, a la Seremi de Salud y al Servicio de Salud Ñuble, que fueron los servicios que los municipios solicitaron que participaran en esta reunión, donde ellos le expusieron las dificultades que encontraban en esos servicios a la hora de presentar alguna iniciativa y sacar algún permiso sectorial”.

Sandoval añadió que se establecieron acuerdos, como iniciar un proceso de capacitación para aquellos municipios donde hay equipos nuevos. Y, como segundo tema, sostuvo, “se explicó cómo debían presentar sus

planes de inversión en proyectos que serán financiados por el Gobierno Regional, qué tipos de inversiones había que colocar en este plan con el fin de ordenar la cartera de proyectos para los próximos cuatro años”.

Del mismo modo, la seremi de Salud, Michelle de Arcas, calificó la instancia como muy provechosa, “porque generalmente las partes no se coordinan. Esta reunión sirvió primero, para conocernos y, lo otro, para que pudiéramos también transparentar los procesos que ocurren en las distintas instituciones, cuáles son los puntos de quiebre del proceso al ingresar aprobación o solicitudes de aprobación o autorización. Hay un

déficit de recursos humanos, pero también hay un desconocimiento en cómo utilizar las plataformas, qué documentos ocupar”.

Por su parte, Luis Miguel Quezada, de la Municipalidad de San Ignacio, manifestó que, “sin duda, fue una reunión muy provechosa donde se pudieron despejar algunas dudas que teníamos como municipalidad y que van a permitir mejorar los tiempos de postulación y aprobación de proyectos y que van a ir en directo de beneficio de nuestras comunidades, así que se agradecen estas instancias de participación donde podamos todos con una mirada súper constructiva, colaborar en mejorar los procesos”.

En la jornada, los servicios públicos analizaron los procesos detrás de la aprobación de permisos.



Los municipios expusieron las dificultades que encontraban en esos servicios al presentar una iniciativa y sacar un permiso”

RUBÉN SANDOVAL
 JEFE DIVISIÓN DE PLANIFICACIÓN DEL GORE